

Saisonbericht 2020/21 der Kiel Seahawks Baseballeur zur Jahreshauptversammlung 2021

Corona traf uns sportlich mitten in der Saisonvorbereitung 2020, kurz bevor wir mit dem gesamten Erwachsenenbereich zu einem Trainingslager nach Berlin starten wollten.

Damit begann das Krisenmanagement, das seit nunmehr 18 Monaten den sportlichen Alltag der Kiel Seahawks bestimmt. Denn der Spielbetrieb 2020 wurde für den gesamten Bereich Schleswig-Holstein abgesagt, so dass zwei komplette Erwachsenenteams und die Jugend kein offizielles Spiel absolvieren konnten.

Dass wir den Kopf nicht in den Sand gesteckt haben und es stattdessen geschafft haben, unser gesamtes Team beisammenzuhalten, verdanken wir nicht nur einem großen sportlichen Zusammenhalt, sondern dem großartigen Engagement unseres Sportdirektors, der Teammanager und der Trainer.

Wir haben das Trainingsangebot draußen, in Kleingruppen, deutlich ausgeweitet und so allen Sportlerinnen und Sportlern ein Alternativprogramm geboten.

Dazu haben wir in Kleingruppen die Zaunanlage um den Baseballplatz auf der Moorteichwiese herum in Eigenleistung um weitere 80 Meter erweitert.

Im Herbst 2020 haben wir unter anderem innerhalb kürzester Zeit ein online-Trainingsprogramm auf die Beine gestellt, das vier verschiedene Trainingsangebote pro Woche beinhaltete.

Im Frühjahr 2021 waren die Hallen wieder geschlossen und wir konnten keinerlei Vorbereitungen für eine Saison treffen, die dann ohnehin sehr verspätet im Juli und nur in stark verkürzter Form startete.

Immerhin durften in diesem Jahr alle Spielerinnen und Spieler der Kiel Seahawks an einem offiziellen Spielbetrieb teilnehmen. Dieser läuft übrigens für die 2. Bundesliga noch und übermorgen, Sonntag, den 19.09., findet das letzte Heimspiel auf der Moorteichwiese statt.

Wir hoffen nun auf einen uneingeschränkten Vorbereitungswinter und eine reguläre Saison 2022, denn Sport gehört zu einem gesunden Leben einfach dazu.

Das sahen auch 16 Frauen und Männer so, denn das ist die Anzahl der Spielerinnen und Spieler, die wir seit Beginn der Pandemie als Neuzugänge in unserer Sparte begrüßen konnten.

Wir danken dem Vorstand von Rot Schwarz Kiel ganz besonders für die umsichtige Führung des Vereins in dieser außergewöhnlichen Zeit und freuen uns auf die weitere vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Eure Kiel Seahawks Baseballe



Rot Schwarz Kiel - Wir sind dabei!

17.09.2021

Tobias Krause
Spartenleiter Baseball